
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

 

 

 
２０１３年４月３０日 火曜日  Vol.３３８ 

 
          例会出席者    １９名 （会員数２６名）                  出席率７３．０８％ 

メーキャップ   ４/20 地区大会第 1 日目、浪越君、廣川君、前田君、三好君、 

横内君、矢野君、４/２８ RYLA 評価会、森君 

修正出席率 100.00％ 

ゲスト         おいでません。 

 

   ●会長挨拶    

ゴールデンウィークの真只中です。５人に一人が国内旅行を予定しているようで、景気回復に 

        繋がればと思います。重要な地区活動の地区大会、地区協議会が終わり、次期の活動計画の 

        準備をするころになりました。来月からクラブ運営計画書の準備をお願いします。 

    ●幹事報告 

■到着書類  木村ガバナー様より地区大会登録、出席の御礼。 

徳島プリンス RC から創立２０周年記念式典、出席の御礼。 

徳島第Ⅰ・Ⅱ分区次年度会長・国際委員長合同会の案内。ロータリーの友 5 月号、 

IAC 会長幹事研修会：6/1（土）11：00～16：00 紙産業技術センター 

■到着週報  脇町 RC 鴨島 RC 

■連絡事項  次回は第一例会で理事会があります。 

●委員会報告      

 森ロータリー情報・雑誌委員長：ロータリーの友をレターケースに入れています。 

  ページ２５に木村ガバナーの話が記載されています。 

 川田次期会長：次回、次々回の例会で、計画書作成のため各委員会の話合いをします。 

● 地区大会報告     

 川田会員：基調講演から参加でき、地区協議会での関ガバナーエレクトの話を思い浮かべ 

ながら拝聴しました。懇親会、二次会と楽しみました。 

 矢野会員：ロータリーの誕生創世記の話が印象に残っています。懇親会では、四国地区の 

同業者と久しぶりに懇談できました。 

 前田会員：今回の基調講演の主題；シェルドンの本を読んだことがあります。田中様の御講演 

を拝聴し理解が深まった気持ちです。大所、高所からロータリーを考えることの意味を思 

いました。 

 浪越会員：御高齢の田中様が歯切れよく御講演される姿に、まず、感動しました。ロータリーは、 

様々な歴史的変遷を経て、現在のロータリーがあると思っています。 

二次会では、懐かしい方に再会しました。 

● ニコニコ   ありません。 

 次回例会                 ２０１３年５月７日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                    次期-各委員会の話し合い 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


